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Отчёт по ПРОЕКТУ «Контакт с Цивилизацией из созвездия Альфа Центавра»

  

 ч.2

  

Напомню, что наше положение как «контактёров» очень уязвимо. Зная, что нас дезинф
ормируют
, мы продолжаем задавать вопросы. Мы вновь и вновь спрашиваем ИХ, потому что
человек устроен так, что он должен понимать, должен всё уложить в схему, пусть она
даже потом окажется неверной.

  

Юрий Васильевич говорит, что надо разобраться в том, что доминантно в нашем
случае контактов – энергия или информация . Это
взаимосвязанные понятия – одно перетекает в другое …. Каков бы ни был этот
коэффициент 
- информация подтягивает энергию, а энергия, в свою очередь, разворачивает
информацию.
  

  

Думаю, этим пониманием можно утешиться и работать дальше. (К примеру, сегодня во
время контакта поступило 80% энергии, а информации – 20%).

  

Заметим, что «процесс взаимодействия» с Внеземной цивилизацией позволил ШИРЕ
посмотреть на те события переходного периода, за которыми мы наблюдали с 2005 года 
(магнитное поле Земли, уровень вибраций сознания людей, аномалии магнитных
полюсов и т.д.
). Кроме того, учёные опубликовали дополнительные факты об этих процессах. Всё
вместе позволило подвести некоторые итоги, что и отразилось в данных ОТЧЁТАХ…

  

Вопрос Кретову: «Аструс говорит, что «Будет контакт с цивилизацией, находящейся в
параллельном пространстве, существующем в смычке вашего времени (через 75 лет, с
Плеяд
, ибо «они вас явили»)».
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Но вы с Левашовым говорите про контактёров с 
Альфа Центавра, 
и это происходит прямо сейчас. Кто прав? 

  

(Показываю рис.1, пиктограмму от 24.05.17г, Хэмпшир). Про которую Юрий Васильевич
тогда сказал: «Это знаки. Когда одна цивилизация показывает другим, что это её
территория. Словно метит. Это моментально сканируется, и другие цивилизации не
станут нарушать Закон Вселенной. Если какая-то цивилизация метит, то другие не
мешают».

      

  

  

Рис.1. Пиктограмма от 24.05.17г, Хэмпшир, Англия
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Кретов вновь настроился на пиктограмму… «Всё-таки, Альфа Центавра поставила эту
метку».

  

- А почему Аструс сказал про Плеяды?

  

Кретов: Потому что взаимодействие с ними тоже идёт». 

  

  

(Известно, что мы постоянно взаимодействуем с 84-ю цивилизациями через фридмоны в
клетках. Делимся энергиями).

  

Наши уважаемые Контактёры попросили называть их БРАТЬЯМИ, что мы и будем
делать в дальнейшем. Ещё хочу сказать, что они очень нейтральны, спокойны. От них
нет «волн любви», которые часто ощущаются в моменты медитаций… 

  

  

То, что описывает Н.Котельникова (08.02.18г. в ченнелинге «Наша вспышка», http://www.
sanatkumara.ru/stati-2018/nasha-vspishka
) 
очень созвучно с нашими ощущениями. 

  

  

«НК. Мы ощущаем этих Существ как столпы огня, но я не чувствую, что от них идёт много
любви. Всё очень спокойно и вразумительно.   
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Они говорят: «Мы не привыкли отдавать нашу любовь, недостаточно зная существ. И не
хотим привязывать вас к себе, как к Богу, чтобы не было поклонения. Мы хотим, чтобы
вы считали себя равными нам. И если вы хотите продемонстрировать свою любовь, то –
пожалуйста».

  

  

НК. Мне показали огромных существ, сверкающих золотым огнем.
 СБ: Это новые члены Космической Федерации более высокой плотности,
испытывающие любопытство познакомиться с вами. Они недавно пришли в наш мир,
опустившись из пламени другой галактики. Все им интересно – что мы собой
представляем, как мы будем взаимодействовать в нашей федерации.

  

Это те, кто будет руководить нашей Федерацией, охранять и вести нас?

  

Похоже, что да.

  

Какое отношение они имели к нашей Федерации раньше?

  

Они наблюдали за нами, не вмешиваясь и не объявляя себя. Они положительно
настроены и обладают очень высокими огненными вибрациями.
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  Рис.2. Представитель Семьи Ра (голубой авианин), Существ Сфер шестой плотности иКори Гуд (материализованные тела 4 плотности).Это старые Хранители, которые ужеуходят.  Сейчас будет первая встреча с теми, кто возглавит наш конклав и хочет просмотреть всемиры и веси, соединяясь сознанием с существами вселенной».  

  Примерно так мы встретили новых Хранителей (Н.К.)  Контакт от 08.10.2017г  Вопросы. Имеют ли ОНИ материальные тела 3-го измерения, такие как у нас? Или накораблях прибыли роботы?    Нина. Физического тела в вашем понимании НЕТ. Ни в 3-ем, ни в 5-ом, ни в 7-омизмерении. Прибыли к Земле биороботы-манипуляторы.  Дарина. На вопрос показали… Динозавра… зелёного… как в детском мультике.  - Это шутка?! Затем «увидела» огромную фигуру в длинном тёмно-фиолетовом плаще скапюшоном. «Лица» разглядеть не могу – темно. Мелькнуло: «Надо посмотреть на руки.Они человеческие?» - «Не совсем…»     Оля. Поняла, что есть среди них представители с материальными телами, есть сискусственным интеллектом. Увидела профиль с ирокезом из антенн у пультауправления. Состояние умиротворения, из которого не хотелось выходить, до сих порчувствую приятные вибрации в теле  Наташа (по тел). Работала на скамейке возле Гостиного двора. Показали вереницуодинаковых людей в скафандрах и шлемах, с антеннами. Высоких, по 2 м. Попросиласнять шлем. А там обыкновенный человек… (странно). А когда открыла глаза, то увидела3-х мужчин в чёрном, под 2 м, в шлемах. Подумала, что «приплыла»… А на улице стоялстранный приплюснутый автомобиль с колёсами выше меня, и в нём тоже стояли такиевысоченные парни…       Контакт от 09.10.2017г  Вопрос. Поскольку Вы воздействуете через хромосомы, то ВЫ можете быть нашимипрямыми предками, или родственниками. Это так?    Нина. Контакт начался с «пожатия руки», а потом просто комфорт! Испытывалаогромную благодарность к НИМ, впервые почувствовала от НИХ тепло какое-то,родительское, что ли. И состоялся целый диалог, обсуждение которого смотрите ниже.  Сергей. На вопросы нет ответа. А вот лечили глаза.  Дарина. Ответ на вопрос: «Да».  Потом вижу молодую Землю. Красивые люди в белых,расшитых красным одеждах. Ощущение гармонии и счастья. Каждый занят своим делом.Вдруг потемнело. Что-то случилось… Погибающая Земля и уносящий выжившихкосмический корабль. Глубокая печаль…    Обсуждение.   На вопросы начали отвечать так: «Поскольку вы сами об этом догадались…».     Из диалога с Кретовым:  - «Поскольку ОНИ воздействуют через хромосомы, то вполне могут быть нашимипрямыми предками, или родственниками. Это так?»  Кретов: «Прямыми предками не являются, но имеют отношение».     - Поскольку БРАТЬЯ взаимодействуют с нами через хромосомы, то наши хромосомныесистемы должны быть похожи, так.  Кретов: Игнорируя организацию нервных стволов своих – ДА!    Поясню. Хромосомы состоят из ДНК (наука генетика) и белков (изучает наукаэпигенетика).   Получается, если говорить коротко, то у нас с НИМИ похожи ДНК, а белки разные.Это говорит о том, что белковая структура тел разная, а форма тел похожа.     Ученые из Великобритании предположили, что «Проксима Центавра, которая являетсяближайшей к Земле звездой после Солнца (на орбите которой есть потенциальнопригодная для колонизации экзопланета Проксима b), не формировалась рядом сдвойной звездой системы Альфа Центавра, а была притянута из глубин космоса».     http://earth-chronicles.ru/news/2017-10-08-108909  Вопрос:   - Не была ли она ранее тем вторым Солнцем нашей Солнечной Системы, котороевнезапно исчезло? Тем более, что оно очень похоже на наше Солнце по своимхарактеристикам. (Возможно, какая-то катастрофа отбросила Солнце туда)  Кретов: Да. Да.     -Тогда там, на экзопланете, похожей на Землю, живут и следят за нами наши прямыепрапрапредки?  Кретов: Это действительно имеет касательство. Вопрос, какое касательство – этодругой вопрос. Но это так.     - Чтобы воздействовать на наши хромосомы через торсионный резонатор, они должныиметь ОБРАЗЕЦ...   Кретов: Мы вторгаемся в нечто… Мы можем думать что угодно. Но это имееткасательство. Я уже говорил – «какую защиту против инопланетян можно выставить,если они могут производить действия, которые мы даже не можем заметить?!»     В связи с тем, что контактёры оказались с Альфа Центавра, Наташа напомнила обисследовании гениального учёного Николая Левашова, который также упоминал этузвёздную систему...     В народном сказе «Финист Ясный Сокол» Левашов обнаружил множество деталей,подтверждающих достоверность Старославянских Вед.   Он говорит про людей с одной планеты звёздной системы Альфа Центавра, какговорящих на старорусском языке. Если основа языка едина, то и ДНК подобны (едины воснове). (См. «Лингвистико-волновая генетика» Гаряева П.П. «…Помимо голограмм, вхромосомах есть текстовая программа на принципах человеческой речи». Т.е. ДНКявляется, помимо прочего, и текстом, а белки являются копией, переводчиком сДНК-языка на язык белков).  И связь через хромосомы возможна!   Более того, можно предположить, что на планете Альфа Центавра (расстояние доЗемли 4.2. а.е), могут жить предки людей с планеты Земля?  (А по «сказу» путь Настеньки пролегал ещё по 5-ти планетам: Бернарда (созв.Змееносца, 6.3 а.е.), Сириус (Большие Псы, 8.6 а.е.), Процион (Малые Псы, 11.4 а.е.),Альтаир (созвездие Орла, 5.6 а.е.), Ахирд (Кассиопея, 11.36 а.е.) )    Контакт от 15.10.2017г.   Вы сказали на предыдущем контакте, что «Прямыми предками не являемся, но имеемотношение».   Возможно, там могли остаться жить люди с Мидгард-Земли, ибо звёздные путешествиякогда-то были обычным делом. Поэтому там есть образец ДНК для торсионногоретранслятора. Так?     (А если это люди с нашей планеты, которые эволюционировали самостоятельно, тотеперь могут помочь своим потомкам в восстановлении ДНК, ибо это НЕ возбраняется законами Творца.Запрещено вмешиваться в эволюцию со стороны).    Отчёт.  Нина. Ответ дали не сразу. «ДА-А». По каждой из шести планет. На первой – 4%, навторой 2%, на третьей – счётное число, на 4-ой – 2%, на 5-й - 10%, а на 6-ой – 20%!  Например, Галя с Кассиопеи. ( Я вообще-то не спрашивала). Тогда сталаспрашивать про остальных – «не с этих шести систем». На Земле люди отовсюду! Измногих цивилизаций! Но не все! Ибо Творец не прекращает создавать Молодые Души,которые могут начать жизненный путь через Солнечную систему Мидгард-Земли. Мнеидёт цифра – 51%. Это закономерно для всех заселённых планет.     Как-то астронавт «Аполлона-15» А.Уоррен заявил, что все мы – инопланетяне. http://earth-chronicles.ru/news/2017-10-13-109070  
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  Рис.3. Разгляди в себе инопланетянина…   От Н. Левашова:  «В 500 годах н.э. люди Земли ЕЩЁ летали на межзвёздных кораблях (вайманах) надругие планеты . (Настенька из Сказа «Финист Ясный Сокол» вернулась в отчий дом— 15 июня 470 или 471 н.э.)     Доказательства:   Первое. На юге Урала обнаружен огромнейший космодром.   «В 1999 году в деревне Чандар была найдена каменная плита с объёмнымизображением местности, сделанным неизвестным способом. На плиту нанесенаобъёмная карта Уральского региона с реками Белой, Уфимской, Сутолкой. Кроме этого,на этой каменной карте отмечены гидротехнические сооружения: система каналовпротяжённостью 12 тысяч километров, дамбы, мощные плотины. Каналы образуют двесистемы, с шириной каналов по 500 метров. Отмечены двенадцать плотин шириной300-500 метров, длиной до десяти километров и глубиной по три километра каждая.   Во-вторых, на этой рельефной карте обозначены недалеко от каналов несколько«странных» площадок разных типов. Изображение на поверхности плиты представляетсобой карту в масштабе 1:110 000 (в 1 см — 1,1 км). На плите много надписей,«китайское происхождение» которых не подтвердилось по одной простой причине —надписи сделаны славяно-арийскими рунами. Создать подобное возможно, толькорасполагая информацией со спутников, и технологией, не знакомой современнойцивилизации.   Профессор А.Н. Чувыров, нашедший эту каменную карту, обнаружил в архивахгенерал-губернатора Уфы упоминание, датированное концом XVIII века, о двухстахбелых каменных плитах, якобы находящихся возле деревни Чандар Нуримановскогорайона. Предполагается, что они составляли объёмную карту нашей планеты —Мидгард-земли. Новая экспедиция, организованная профессором А.Н. Чувыровым,обнаружила вторую каменную плиту-карту, что подтверждает архивные данные.Маловероятно, что получится обнаружить все каменные плиты-карты, но и того, что ужеобнаружено, достаточно для доказательства существования на Мидгард-земле ещёсовсем недавно, тринадцать-пятнадцать тысяч лет назад, высокоразвитой цивилизации,которая была частью системы, объединяющей многие цивилизации Галактики.   Находка этих объёмных карт полностью подтверждает информацию Славяно-АрийскихВед, превращает их в достоверный источник информации о прошлом нашейцивилизации».     Второе. Подтверждение достоверности звёздного пути Настеньки - в 1961 году супругиБарни и Бетти Хилл были похищены инопланетянами. Им показали Карту звёздного небас торговыми, коммерческими и экспедиционными путями. В гипнозе Бетти нарисовалаеё, а потом доказали, что прибыли гости со звезды Дзета I и Дзета II созвездия Ретикули.  ***  В одном из контактов нам указали на «зародышевую клетку». Я обещаларазобраться…  Вопрос Хранителям: «Не могли бы вы рассказать побольше о ВнутриЗемном и ВнеЗемномИсточниках?  «Внутри-Земной Источник - это Центральное ядро планеты, т.е. хрустальное ядроВнутриЗемного кристалла. Ваша связь с ним установится в один определённый моментвремени, позволив вам прочно и окончательно соединиться с ядром ВнутриЗемногокристалла. Ваше тело, которое тогда уже будет построено не на основе воды, а наоснове эфира, уловит резонанс этого ядра. Вы войдёте в такой контакт с этим Источником, какого увас с ним не было никогда до этого. Это вам позволит также быть в постоянномконтакте со всеми другими коллективными Единствами, существующими в пятомизмерении.   ВнеЗемной Источник — это ваш Божественный атом-зародыш, который связан с вашимсобственным ПервоИсточником, находящимся на той или иной планете или вселенной. Взависимости от того, откуда вы пришли. Для одних это будет Орион. Для других этомогут быть Плеяды, или Вега Лиры, или Альтаир. Вот это я имею в виду, когда говорю оВнеЗемном Источнике.   Иначе – это «созвездие, с которого мы пришли»?  Совершенно верно».    Уже прошло полгода нашей совместной работы с БРАТЬЯМИ Рассмотрим датыинтересующих нас событий в хронологической последовательности, тем более, чтоподоспел факт от учёных, опубликованный 27.02.2018г, с опозданием на целый год!     24.03.2017г – Мощная вспышка на ближайшей к Солнечной системе звезде - ПроксимаЦентавра. « Взрыв имел аномальные свойства, отличающие его отаналогичных явлений на Солнце». http://vitatrans.net/paronormalnoe/na-sosednei-zvezde-proizoshel-zagadochnyi-vzryv.html#more-38238  24.05.2017г – пиктограмма на поле в Англии. «Метка» цивилизации Альфа Центавра.  05.07.2017г – серия пиктограмм о том, что «готовы слушать», и это опять цивилизация сАльфа Центавра.  05.09.2017г – начало нашего Проекта «Контакт с Внеземной цивилизацией из системыАльфа Центавра».    Сегодня, 28.02.2018г, мы обсуждаем с Кретовым события прошедшего периода:    - Вспышка на звезде Проксима Центавра 24 марта 2017г была в тысячу раз ярче светаеё в свободном состоянии. Не повредила ли вспышка обитателям ближайшей к звездепланеты Проксима b, накоторой, как предполагают учёные, может быть жизнь? Не заставила ли их заранеепокинуть свою планету, ведь «метка» на поле в Англии появилась ровно через 2 месяцапосле взрыва?  Кретов: «Чего мы не знаем? Там есть огромное количество степеней защиты (которыеприсутствуют в стыках измерений),и которые блокируют какие угодно излучения. И эта часть нейтральна для них. Ночто-то в связи с этим складывается». (ИХ визит к Земле связан со вспышкой).    БЛАГОДАРИМ Высокую Цивилизацию БРАТЬЕВ, а также ВСЕХ участников этогоПРОЕКТА ЗА РАБОТУ! Контакты продолжаются…  Терехова Нина и Бублик Сергей.   http :// www . so - tvorenie - spb . ru  Санкт-Петербургский центр духовных технологий «Со-Творение».
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